
 

Protokoll der Jahreshauptversammlung der VDD Gruppe Uelzen am 

19.06.2022 in Borg  

TOP 1: Begrüßung 

Die Jahreshauptversammlung, an der 29 Mitglieder teilnehmen, wird um 11.00 Uhr durch den             

1. Vorsitzenden Herrn Markus Rößler eröffnet. Er begrüßt alle Mitglieder, besonders den wieder 

genesenden, langjährigen Kassenwart Manfred Wulf. 

Die Jahreshauptversammlung konnte 2021 aus gesundheitlichen Gründen der Vorstandsmitglieder 

und der Coronapandemie nicht stattfinden. 

 

TOP 2 : Ehrungen 

Für 25 Jahre Mitgliedschaft im VDD, Gruppe Uelzen erhalten Marion Reusch, Kristine Hedder, Ute 

Moreth, Hans- Jürgen Lüder, Wilhelm Hahn und Günter Marquardt das Silberne Vereinsabzeichen 

Für 4o Jahre Mitgliedschaft im VDD erhalten Bernd Hüners und Klaus Neumann das goldene 

Vereinsabzeichen. 

Für 50 Jahre Mitgliedschaft im VDD wird Gerd David mit einer Sonderurkunde und Anstecknadel 

geehrt. 

Der aus gesundheitlichen Gründen ausgeschiedene Kassenwart Manfred Wulf wird für seine             

34-jährige Vorstandsarbeit mit einem persönlichen Geschenk und unter Beifall der Anwesenden 

gebührend verabschiedet. Außerdem wurde er beim Hauptverein als Ehrenmitglied vorgeschlagen. 

 

TOP 3: Gedenken verstorbener Mitglieder und Aufnahme neuer Mitglieder 

Zu Ehren der in 2020 und 2021 verstorbenen langjährigen Mitlieder, Herrn Jürgen Runge und Herrn 

Klaus Bach, erheben sich die Anwesenden zu einer Gedenkminute von den Plätzen. 

 

Im Jahr 2020 erklärten 8 Personen ihre Mitgliedschaft zum VDD , Gruppe Uelzen 

Im Jahr 2021/22 erklärten 19 Personen ihre Mitgliedschaft zum VDD, Gruppe Uelzen. 

 

TOP 4: Berichte des Vorstandes 

Geschäftsführer:  

Geschäftsführer Hans-Hermann Moritz berichtet über zwei ereignisreiche Jahre. 

Anfang 2021 erkrankte unser Kassenwart und es wurde mit Ann-Kathrin Krause ein kommissarischer 

Kassenwart Bestellt. Auch andere Vorstandsmitglieder waren in 2021/22 gesundheitlich nicht mit 

dem besten gesegnet. Dazu kam Anfang 2020 noch die Pandemie, die alle Frühjahrsprüfungen zum 

Erliegen brachten. Auch 2021 war durch die Pandemie, die Durchführung der VJP sehr schwierig. 



Dennoch hatte die VDD Gruppe mit insgesamt 85 geprüften Hunden, so viele Hunde bei den 

Prüfungen wie noch nie. 

Dadurch, dass die Gruppe Uelzen wieder fünf Züchter in seinen Reihen hat und die anderen DD 

Züchter aus dem Kreis Uelzen Ihre Welpenbesitzer auf den VDD Uelzen verweisen, hatte die Gruppe 

einen guten Zuspruch an neuen Mitgliedern. 

Der Gruppe Uelzen gehören zum jetzigen Zeitpunkt 165 Mitglieder (davon ein Ehrenmitglied) an. 

 

1.Vorsitzender u. Zuchtwart 

Der erste Vorsitzende Herr Markus Rößler berichtet über zwei überaus erfolgreiche Jahre. 

Mit der Aufnahme weiterer Angebote im VDD Uelzen (Bringtreueprüfung, Zuchtschau und den 

Besuch der VDD Gruppe mit den Junghunden im Saugatter) lebt die Gruppe Uelzen mehr denn je. 

Rößler bedankte sich vor allem bei den Revierinhabern, die Ihre Reviere uneigennützig zur Verfügung 

gestellt haben. Auch bei den Verbandsrichtern bedankte er sich für ein sehr objektives Richten bei 

den zurückliegenden Prüfungen. 

Abschließend dankte er den Vorstandsmitgliedern der Gruppe Uelzen für die zurückliegende 

harmonische Zusammenarbeit in 2020 und 2021 

 

Herr Rößler berichtet als Zuchtwart von der letzten Zuchtwartetagung. 

Außerdem stellt er das Modell der Zuordnung von Teilnehmern für die Hegewald 2022 vor, da die 

nächste Hegewald (28.09-02.10.22) eine begrenzte Teilnehmerzahl haben wird.  

 

2.Vorsitzender 

Der zweite Vorsitzende, Herr Franz Baaken, berichtet über die Prüfungen der letzten zweieinhalb 

Jahre.  

Neben einer HZP mit Spur wurde in 2020 auch eine VGP durchgeführt. 

Im Jahre 2021 gab es auf Grund vieler Junghunde und dem abermaligen Ausfall der Hegewald, zwei 

Jugendsuchen und zwei Herbstzuchtprüfungen sowie eine VGP. 

Im Frühjahr 2022 fand eine VJP in vier Revieren um Scharnebeck statt. 

 

Kassenführer 

Herr Manfred Wulf trägt den Kassenbericht für 2020 vor. 

Es gab keine rückständigen Beiträge von Mitgliedern auszuweisen. 

Wulf bedankt sich für das Ihm entgegengebrachte Vertrauen in seiner 34-jährigen Zeit als 

Kassenführer und 6 Jahren als Geschäftsführer und zieht ein kurzes Resümee seiner Amtszeit. Er wird 

mit viel Beifall für seine Ausführungen aus dem Amt entlassen. 

Den Kassenbericht für 2021 trägt die komm. Kassenführerin Frau Ann-Kathrin Krause vor. 



Sie zeigt die Ausgaben und Einnahmen von 2021 vor und kann einen guten Kassenbestand 

vorweisen. Rückstände gab es auch im Jahr 2021 nicht. 

 

TOP 5: Bericht der Kassenprüfer 

Die Kassenprüfer, Herr Bernd Lauenburg und Herr Dr. Thomas Hartmann, haben die Kasse für 2020 

und 2021 geprüft. 

Die Kasse wurde sorgfältig geführt und es gab keine Beanstandungen. 

Bernd Lauenburg stellt den Antrag auf Entlastung der Kassenführer und des Gesamtvorstands. 

Diese wird von der Versammlung einstimmig erteilt. 

 

TOP 6: Wahl des Vorstandes 

Die Wahl des 1. Vorsitzenden und 2. Vorsitzenden wird in geheimer Wahl durch den Wahlleiter Klaus 

Gründemann abgehalten. Die anderen Wahlgänge durch offenes Handzeichen. 

Wahlvorschlag bei allen Wahlvorgängen: Wiederwahl 

 

1.Vorsitzender: Herr Markus Rößler, einstimmig 

2.Vorsitzender: Herr Franz Baaken, eine Enthaltung, eine Gegenstimme 

Kassenwartin: Frau Ann- Kathrin Krause, einstimmig 

Geschäftsführer: Herr Hans-Hermann Moritz, einstimmig 

Beisitzer: Herr Christian Scharnhoop, einstimmig 

 

TOP 7: Wahl eines neuen Kassenprüfers 

Zum neuen Kassenprüfer wird Herr Bernd Hüners einstimmig gewählt. Herr Dr. Hartmann prüft für 

2022 noch einmal. 

 

TOP 8: Anträge zu den Hauptversammlungen des VDD u. JGHV 

Hierzu ergeben sich keine Wortmeldungen aus der Versammlung. JHV des JGHV ist am 24.07.22 

 

TOP 9: Veranstaltungen 2022 

Neben einer Zuchtschau im Januar, der VJP im April und der Richterschulung im Mai, werden in 2022 

noch das Sommerfest (21.08.) sowie der Hegewald Wasservortest, HZP, Hegewald und VGP 

stattfinden. 

Termine sind auf der Homepage des VDD Uelzen unter: www.vdd-uelzen.de einzusehen 

 



 

 

TOP10: Verschiedenes 

 

Hans-Hermann Moritz stellt den Antrag die Richter bei den Fahrtkosten zukünftig mit 35 Cent/km zu 

unterstützen. Die Versammlung billigt den Antrag einstimmig. 

Moritz schlägt weiterhin vor, dass die nächste JHV in einem anderen Lokal stattfindet, um in 

Coronazeiten besser reagieren zu können. Dem Vorschlag wurde nach Abstimmung einstimmig 

stattgegeben. 

Markus Rößler schlägt vor noch zwei weitere Taubenwerfer für die Ausbildung der HZP und VGP 

Hunde anzuschaffen. Antrag nach Abstimmung einstimmig genehmigt. 

 

Die nächste Jahreshauptversammlung soll voraussichtlich am Donnerstag, 02. März 2023 im 

Stederdorf stattfinden. 

Die Einladung mit Tagesordnung erfolgt rechtzeitig in den DD Blättern. 

Den Anwesenden der heutigen Versammlung spricht Herr Rößler seinen Dank für Ihr heutiges 

Erscheinen aus und schließt um 12.50 Uhr die Versammlung. 

Anschließend lädt er alle Anwesenden zu einem Imbiss und Umtrunk ein. 

 

H.-H. Moritz, Protokollführer    M. Rößler, 1. Vorsitzender 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


